

Parque eólico Valentines - Premio Superhéroes del Desarrollo

En el mes de octubre 2022, el parque eólico Valentines, fue distinguido con el premio “Superhéroes del Desarrollo” otorgado por el Banco Interamericano de Desarrollo – BID, con sede en la ciudad de Washington.

La postulación que inició en julio 2022, fue realizada por representantes de la Dirección y Administración de Areafin S.A. con colaboración de todo el equipo Gestor y la historia fue presentada bajo el título “Inversiones verdes de todos para todos”.

Este proyecto fue evaluado junto a otros 76 emprendimientos de toda América, sobresaliendo en aspectos considerados innovadores tales como:

- 1) Ser un importante participante en el cambio de la matriz energética del país.
- 2) Contribuir a la realidad energética uruguaya, basada en el cuidado del medio ambiente y en la sustentabilidad derivada de fuentes de generación autóctona y renovable.
- 3) Participar de un hito reconocido mundialmente por su magnitud como lo es la significativa reducción de las emisiones de CO₂.
- 4) Lograr que este éxito fuera posible junto a todos los uruguayos, que mediante inversiones mínimas se asociaron a UTE convirtiéndose en dueños y hacedores de esta nueva realidad.

El reconocimiento se basó en los pilares antes indicados, destacando la innovadora estructura financiera que permitió llevar adelante el emprendimiento donde más de 10.000 pequeños ahorristas familiares obtuvieron la calidad de accionistas, con aportes a partir de U\$S 100 y hasta U\$S 2.000. Las utilidades anuales obtenidas en dicha inversión están totalmente alineadas al riesgo del negocio y son ampliamente superiores a las que generan otras alternativas de colocación como depósitos bancarios para el mismo período.

Luego de presentado el documento de postulación, el proyecto fue preselección y el 17 de octubre de 2023 la Gerente General de Areafin S.A, la Cra Lourdes Vaz realizó, junto a otros 6 finalistas, una presentación ante un jurado conformado por las más altas autoridades del BID, en la que expuso los principales hitos que se alcanzaron con la estructuración de este proyecto.

En dicha instancia fueron seleccionados como ganadores de la edición 2022, los emprendimientos presentados por Uruguay, Colombia, Trinidad y Tobago y México.



AcademiaBID



<https://blogs.iadb.org/conocimiento-abierto/es/superheroes-del-desarrollo-2022/>

Derivado de este premio, el equipo que participó de la postulación, junto a autoridades de UTE, tuvo la oportunidad de participar de una reunión virtual muy productiva, con la Presidenta del BID, la Sra Reina Irene Mejía, donde se intercambió sobre las bondades de cada uno de los proyectos ganadores.

En el caso del Parque eólico Valentines, este logro fue destacado por la Presidenta del BID, quien mencionó especialmente la participación de los ciudadanos uruguayos en la protección del medio ambiente y su contribución a los objetivos del “Acuerdo de París”.

A continuación se presenta el link a través del cual se puede acceder a la reunión del equipo con la Presidenta de BID Invest. <https://youtu.be/CjXxH4nMIKw>

En la página web de Areaflin S.A. (o en el siguiente link <https://youtu.be/3oIEkuVnQCo?si=5YyKhiEfnDDHtfi9>) se puede visualizar un video generado por la productora Cabo Films, a instancias de BID Invest, el cuál contiene una composición de la historia presentada, en base a la cual se obtuvo el premio, con participación de diferentes involucrados de la Sociedad y la comunidad.

Este reconocimiento resalta las bondades ambientales, sociales y de desarrollo que representa este parque eólico para la comunidad y el mundo, totalmente alineado a los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Asimismo, constituye un aliciente para redoblar los esfuerzos y continuar trabajando en este y otro tipo de desafíos que permitan volcar los

aprendizajes obtenidos, teniendo como meta la participación de la sociedad toda, en emprendimientos orientados a la sostenibilidad en sus diferentes ámbitos de aplicación.

Felicitaciones para todos los que han sido y son parte de este gran logro!!